

Stadt Grevesmühlen

Vorlage öffentlich

VO/12SV/2021-1550

öffentlich

Mitteilungen der Stadtpräsidentin

<i>Organisationseinheit:</i> Haupt- und Ordnungsamt <i>Sachbearbeiter:</i> Inka Berg	<i>Datum</i> 30.09.2021 <i>Verfasser:</i>
---	---

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtvertretung Grevesmühlen (Information)	11.10.2021	Ö

Beschlussvorschlag Tätigkeitsbericht Stadtpräsidentin

08.09. Fördermittelübergabe aus dem Strategiefonds des Landes M/V für die Feuerwehr Grevesmühlen durch den Landtagsabgeordneten Thomas Grote

10.09. Straßenfest zum Abschluß der Baumaßnahme Altstadt, 4. BA

19.09. Kegelnachmittag mit der Ehrenabteilung der Feuerwehr

20.09. Beratung Finanzausschuss

21.09. Beratung Kultur- und Sozialausschuss

23.09. Beratung Bauausschuss

27.09. Beratung Umweltausschuss

28.09. Beratung Hauptausschuss

05.10. Fraktionssitzung DIE LINKE

Sachverhalt

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	Anlage 1 (öffentlich)
2	SPD-Fraktion (öffentlich)
3	Mein Grevesmuehlen_Beitraege_Facebook (öffentlich)

Anlage 1

Bezüglich meiner ermahnenden Worte zum Facebook-Beitrag von Stefan Baetke konnten er und ich keine Einigung erzielen. Deshalb erhalten alle Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter hiermit den Wortlaut des Herganges.

Der abgelehnte Antrag der SPD-Fraktion ist auch beigelegt.

Es wird also öffentlich behauptet, dass die Stadtvertretung gegen weniger Verkehrsschilder in der Stadt gestimmt hat. Tatsächlich aber war das gar nicht Inhalt des Antrages der SPD. Damit entsteht der Eindruck, dass aufgrund dieser Äußerung die Stadtvertretung in der Gesamtheit durch eine Falschaussage in Misskredit gebracht wird.

Meine beiden Stellvertreter und ich sind uns einig darüber, dass solche Unwahrheiten nicht in öffentlichen Netzwerken gepostet werden dürfen. In diesem Vorgang bin ich also in keinsten Weise persönlich betroffen, wie auf der letzten Sitzung der Stadtvertretung gesagt wurde.

Für mich ist diese Angelegenheit nunmehr beendet.

Stadt Grevesmühlen

Beschlussvorlage	Vorlage-Nr: VO/12SV/2021-466				
Federführender Geschäftsbereich: Haupt- und Ordnungsamt	Status: öffentlich Aktenzeichen: Datum: 03.05.2021 Verfasser: Berg, Inka				
Antrag der SPD Fraktion - Aussetzen der Tempo 20 Zone					
Beratungsfolge:					
Datum	Gremium	Teilnehmer	Ja	Nein	Enthaltung
Stadtvertretung Grevesmühlen					

Beschlussvorschlag:

Der Bürgermeister wird beauftragt, den verkehrsberuhigten Geschäftsbereich (Tempo-20-Zone) gem. §45 Abs. 1d StVO in der Innenstadt auszusetzen, bis die Ausschüsse, unter Federführung des Ordnungs- und Umweltausschusses, über die Anordnung der o.g. Zone beraten haben.

Sachverhalt:

Begründung:

Am 06.11.2019 wurde eine Verkehrsschau durchgeführt. In dieser gab es keinerlei Hinweis bzw. Anträge auf Anordnung eines verkehrsberuhigten Geschäftsbereiches in der gesamten Innenstadt. Eine weitere Verkehrsschau wurde am 26.10.2020 in einem kleinen Kreis nicht bekannter Teilnehmer durchgeführt. Dabei ist diese Verkehrsschau lediglich mit Herrn Krohn (Stadtvertreter) ausgewertet worden. Die daraus, dem Verfasser nicht vorliegend, resultierenden Anträge an die Straßenverkehrsbehörde des Landkreises Nordwestmecklenburg befanden sich im 4. Quartal 2020 in Abarbeitung. Das „Anwohnerparken“ befand sich ebenfalls zeitgleich in Abstimmung. Lediglich auf der Sitzung des Ordnungs- und Umweltausschusses am 28.09.2020 wurde durch das Mitglied Petra Strübing angefragt, ob die Einrichtung einer Tempo- 30- Zone in der Alleestr. möglich sei. Die Antwort der Verwaltung fiel dahingehend aus, dass in dem Zusammenhang das Anwohnerparken auch über eine Tempo-20- Zone nachgedacht wird. Über diesen erheblichen Verkehrseingriff im Innenstadtbereich sollte die Stadtvertretung entscheiden. Sie sollte auch entscheiden, ob die gesamte oder nur Teile der Innenstadt als verkehrsberuhigter Geschäftsbereich bei der Verkehrsbehörde des Landkreises beantragt wird.

Finanzielle Auswirkungen:

Anlagen:

Antrag

Unterschrift Einreicher	Unterschrift Geschäftsbereich



Mein Grevesmühlen

@Mein.GVM · Regionale Website



Mein Grevesmühlen

13. Juli · 🌐



Wie kommt man nur auf die Idee, die Verkehrsschilder auf die Straße zu stellen? Unsere Straßen und Parktaschen sind scho nicht so üppig.

Nicht nur Lieferfahrzeuge müssen weit weg vom Bordstein halten. Hier ist fast täglich Stau. Das ist nicht gut für Gesundheit und Umwelt. Teilweise muss man Türen und Fenster schließen.

Das muss wieder geändert werden! Wer hat das verbockt?

[Landkreis Nordwestmecklenburg](#) ?



  51

20 Kommentare 4 Mal geteilt

Gefällt mir

Kommentieren

Teilen



Stefan Baetke

Wir wollten weniger Verkehrsschilder in der Stadt....fanden als Fraktion keine Mehrheit in der Stadtvertretung.... Das neue Konzept ist aus unserer Sicht nicht gut umgesetzt worden!

Gefällt mir · Antworten · 11 Wo.

 4



29.09.202